



Mesa de Debate / Carolina Viggiano (Senadora - PRI) y Arturo Ávila (Diputado - Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (MARIO MALDONADO).- “Yo creo que la composición que va a entrar. sin las salas, va a generar un mayor rezago, porque eso permitía una organización mejor para poder desahogar los asuntos. Desafortunadamente esto no va a mejorar las cosas, creo que el reto de los ministros entrantes será legitimarse, porque entraron con un enorme fraude y totalmente deslegitimados, creo que hoy la situación que va a vivir la Corte todos los días con su trabajo y resultados, tendrá que demostrar que está a la altura de las circunstancias, yo solo destacaría que el ministro Pérez Dayán va a pasar como el gran traidor de la patria que México tiene en estas épocas”, comentó Carolina Viggiano.

“Las y los mexicanos estamos contentos porque se acabaron las reuniones privadas de Norma Piña con ‘Alito’ Moreno en pleno periodo electoral, se acabaron las condonaciones que hacían los ministros, eso sí, esos que no eran electos por el pueblo de México, los que formaban el gabinete del PRIAN y que curiosamente brincaban a la Suprema Corte. Hoy viene un Poder Judicial que fue electo por millones de mexicanos y mexicanas a quienes los del PRI y PAN desprecian, tendremos una Corte cercana al pueblo de México, una Corte que le va a responder al pueblo de México, le va a responder con las causas justas, le va a responder con los temas que son relevantes y le va a dejar de responder a los intereses políticos del pasado como sucedía con Norma Piña”, Explicó **Arturo Ávila**.

